

Die Ballmäuse

Neue Sportgruppe für Mädels und Jungs von 3-4 Jahren !!!

Kaum war die Gruppe der Ballflöhe gegründet, war sie auch schon ausgebucht und die Warteliste lang.

Daher gründen wir - der Volleyball-Club Liederbach e.V. - zusätzlich zu den Ballpiraten (5-6 Jahre) und den Ballflöhen (3-4 Jahre) nun noch eine weitere Kindersportgruppe: die Ballmäuse.

In dieser Gruppe werden ab dem 24. September

Montags von 15:00-16:00 Uhr in der Schulturnhalle der Liederbachschule, in der Wachenheimer Straße in Liederbach

3-4 Jahre alte Mädels und Jungs rennen, hüpfen, werfen, fangen, ihre Motorik schulen, usw. usw.

Das Motto ist "Spiel und Spaß rund um den Ball".

Geleitet wird die Gruppe von Andrea Schlusen, die bereits seit vielen Jahren Erfahrung im Umgang mit Sport (speziell Volleyball) für Kids hat.

Wenn Sie denken, dass Ihr Kind daran Interesse hat, rufen Sie doch mal bei uns an.

Da wir nur maximal 15 Kids aufnehmen möchten, sollten Sie sich vorher unbedingt bei der Trainerin anmelden.

Andrea Schlusen 06196-5255333

